



未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども

やさしく思いやりのある子ども

こん気強くやりぬく子ども

じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心

令和7年11月26日(水) 発行責任者 校長 鹿俣 晶子

深まる秋・・・

暑かった季節は過ぎ、初冬の寒さを迎えています。子ども達は健康に留意しながら、寒さに負けずに毎日充実した学校生活を送っています。授業はもちろん、学校の外に出かけて学んだり、また外部の方々に専門的なことを教えていただいたりしながら、楽しく学習を進めています。11月の教育活動をいくつか紹介します。

★専門教育を学ぶ高校生と学ぶ★



11/12(水) 6年生が郡山北工業高校に行き、専門的な教科の学習を体験しました。建築科と電気科に分かれて、高校生に教えてもらしながら作業を進めました。貴重な体験となりました。

★ダブルダッチの先生が来校★



11/21(金) 3年生以上のみんなが、ダブルダッチに挑戦しました。6年生は昨年に続き2回目で、「とっても上手ですね」と講師の先生方からほめていただきました。

★理学療法士の先生から学ぶ★



11/19(水)に、キャリア教育の一つとして理学療法士の先生をお招きし、5, 6年生が仕事についてのお話を聞きました。

★里山学習、森林環境学習★



学校の周りの自然や生き物について、講師の先生をお招きして、散策しながら教えていただきました。お天気にも恵まれ、気持ちよく楽しい学習ができたようです。低学年は10/27に、中学年は11/17に行いました。

予告なし避難訓練～自分で自分の命を守る～

11/21(金)に、予告なし避難訓練を行いました。業間に地震が起り、火災が発生した、という想定で行いました。校庭にいた児童は、高学年の児童が声をかけ、安全な場所にみんなで集まることができました。放送をよく聞き、自分たちで判断し安全のためにできた行動として、全体会で紹介しました◎。



後半は、AEDの使い方を消防署の方々に教えていただきました。

大きなおいもがたくさん獲れました！ ～全校生でいもほり～

10/30（木）に、地域の皆様にお手伝いをいただきながら、全校生でいもほりをしました。大きなおいもがたくさん獲れて、あちこちで歓声が上がりました。



なかなか掘り出せないおいもを、友達と一緒に掘ったり、力を合わせて引っ張ったり・・・みんなで楽しく作業することができました！

大収穫に、みんなが笑顔になりました。苗植えから、今日の収穫まで、大変お世話になりました。



12月のおもな行事

- 1日（月）書写教室 3年生（2校時）、4年生（3校時）
- 5日（金）学習発表会 13:00～ランチルームにて 学級懇談会 PTA本部役員会
- 8日（月）書写教室 5年生（2校時）、6年生（3校時）
- 12日（金）太鼓指導 □さん来校
- 17日（水）朝の読み聞かせ（地域）
- 18日（木）市学力調査 国語（2校時） 算数（3校時）
- 19日（金）手話に親しむ出前講座 3, 4年生（3校時）
- 20日（土）岩井沢商業施設「コ・ラッセ都路」での太鼓披露 10:00
- 24日（水）～冬休み 1/7日（水）まで



- ※ 学習発表会を12/5日（金）13:00～ランチルームにて行います。ぜひ、足をお運びください。
- ※ 引き続き、感染症対策へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（こまめな手洗い、うがい、マスクの着用、検温、規則正しい生活とバランスのとれた食事、など）